

## DIPUTACIÓN

### Por el empleo

Diputación ha puesto en marcha tres nuevos talleres de empleo en los que se forman 56 alumnos mayores de 25 años. En **SESEÑA**, 24 de ellos van a aprender los oficios de jardinería, auxiliar de delineación y polimantenedor de edificios y equipamientos urbanos. Harán sus prácticas en los espacios verdes e instalaciones municipales y ayudarán a mejorar los recursos planimétricos del municipio. En **YUNCOS** se va a impartir un taller de jardinería para 16 personas y en **LILLO**, otros 16 alumnos aprenderán este último oficio y cómo cuidar de personas dependientes. Todos los proyectos formativos durarán 9 meses. La Diputación tiene en marcha en este momento otros 6 más en la provincia. Y esta semana, el alcalde de **TORRIJOS** ha informado que la institución provincial ha aprobado poner en marcha allí uno de geriatría y otro de cocina, de los que se beneficiarán otros 16 alumnos.

## TORRIJOS

### Vivero empresarial

El Gobierno regional se ha comprometido a financiar con 370.000 euros (de los 500.000 presupuestados) el vivero de empresas que el ayuntamiento de Torrijos promueve en el polígono industrial La Atalaya. El consistorio pondrá el resto y dedica a la iniciativa una parcela de 1.500 metros. Servirá para dar cobijo a nuevas iniciativas empresariales, que contarán con apoyo institucional para poder poner en marcha e ir consolidando los negocios. Llevará el nombre del fundador de Navidul, el torrijense **Manuel Díaz Ruiz**.

## PUEBLA DE MONTALBÁN

### Nueva estación

Desde esta semana funciona la nueva estación de autobuses que el ayuntamiento de La Puebla de Montalbán ha habilitado en la avenida de Madrid. Del Plan E del 2009 salieron los 195.000 que costó.

## LA RINCONADA (PUEBLA DE MONTALBÁN)

### Acuerdo político sobre las graveras

PSOE y PP han acordado elaborar un Plan de futuro para la decena de graveras que trabajan en La Puebla de Montalbán y que dan empleo directo a 250 personas. En una nota de prensa remitida por el ayuntamiento, que siempre ha sido muy reacio a pronunciarse sobre este asunto, explican que *"la iniciativa pretende defender el interés general de La Puebla y de todos sus vecinos. Para ello, el Ayuntamiento pondrá a disposición de los implicados los medios jurídicos necesarios"*.

La declaración se realiza después de que **Juan Carlos García Rivera**, el propietario de la gravera precintada el pasado 21 de enero que se explotaba junto a la pedanía de La Rinconada, amenazara con denunciar a las demás explotaciones de áridos, alegando que ninguna tenía autorización del ayuntamiento para realizar esa actividad. El ayuntamiento ha aclarado esta semana que la clausura es el resultado del expediente que le abrieron en 2008 por tener la explotación demasiado cerca de un núcleo urbano e informa que el Defensor del Pueblo ha archivado la denuncia que le remitieron los vecinos de La Rinconada, al dar por solucionado el problema con el cierre.

## SESEÑA - MADRID

### "La política es viable sin corrupción"

Era el mensaje que Izquierda Unida quería transmitir con la marcha contra la corrupción que organizaron entre Seseña y Madrid el 30 y 31 de enero. El coordinador general de la coalición, **Cayo Lara**, pidió a los ciudadanos que plantaran cara a las actitudes corruptas y al PP y al PSOE que se unieran a la protesta,



que encabezó junto al alcalde y la teniente de alcalde de Seseña y el coordinador regional de IU. Llamazares se unió en Madrid, *"la expresión más genuina de la corrupción"*, dijo Lara refiriéndose a la capital. Ninguno de los dos partidos mayoritarios secundaron la marcha. El PP

aprovechó para arremeter contra su adversario en la región, acusándole de favorecer la corrupción; los socialistas ya habían criticado la marcha por la estigmatización que suponía para Seseña. Y Lara aprovechó para recordarles que los concejales de uno y otro partido en el pueblo toledano fueron quienes aprobaron la macrourbanización del Pocero en este municipio. La marcha pudo celebrarse después de que los Tribunales Superiores de Castilla la Mancha y Madrid autorizaran que discurriera por la A-4, en contra de las delegaciones de Gobierno de ambas comunidades.